
BANQUE ALIMENTAIRE DE L’HERAULT
Conseil d’administration du 02/07/2021

Présents  

Collège des bénévoles    
        

Claude BARBE                                                               Serge MARTY
Michelle HOTTIER                                                          Corinne ONGARETTO
 Régis GODARD                                                              Dominique REYNES          
  Nicole JULLIEN                                                             Denis VASSAL 

Collège des Associations et CCAS   

Robert VINCENT, St Vincent de Paul Montpellier

   Excusés :
Mme PAPE CCAS Castenau le Lez
Hervé CINQUIN
Alain CHEN

  Absents
Mme COUILLEZ : Solidarité DOM/TOM
Mme PALETA : CCAS Sérignan
Mme DESPREZ : Croix Rouge Française
Mme POLLART : Adages Regain
Paul HERAN
Pascal RAEVESTEYN

Régis GODARD souhaite la bienvenue aux membres du CA 

1- Approbation     du         compte-rendu         du         CA     du   12 mars 2021  

Le compte-rendu du CA précédent est approuvé à l’unanimité.



2- Point budgétaire au 30 mai 21
Cf documents joints
- Budget : augmentation sensible du montant des participations due à 

l’augmentation du nombre de  bénéficiaires de l’aide alimentaire
Diminution des charges

- Trésorerie : le disponible est important mais une grande partie est engagée 
pour des achats (denrées, véhicule…) A la suite de la collecte de novembre, 
le «  panier solidaire » et l’aide de la DDCS ont permis de recueillir 40000€. 
Les achats qui seront faits avec cet argent permettront de compenser la faible 
ramasse en produits frais

- Impayés : 14K€  

3- Point gestion au 30 mai 21
Cf documents joints
- Approvisionnements : diminution de la ramasse, augmentation des produits 

reçus par clickdon, des dons et des échanges entre BA
- distribution : augmentation de 12% à fin mai
- nombre de parts : le nombre de bénéficiaires au frais est passé de 5600 en 

2020 à 8200 en 2021 
- FEAD/CNES : on nous demande d’augmenter le nombre d’épiceries sociales 

mais la dotation CNES n’augmente pas. R. Vincent note un manque de 
diversité des produits CNES

4. Collecte
Résultat satisfaisant : 40 tonnes
Il faut continuer d’augmenter le nombre de magasins sollicités

5. Partenaires
       - CCAS de MONTAUD : avis favorable comme nouveau partenaire( 10 
bénéficiaires)
       - PERSEPHONE : a validé son rattachement à ANDES. En conséquence ne 
prend plus que des produits de la collecte (SEC)
       -  demande pour une épicerie sociale à SETE. Visite CAR à programmer. 
concernerait environ 150 bénéficiaires
       - la création d’une épicerie sociale à BEDARIEUX ne se concrétise pas

6. Hygiène et sécurité alimentaire
La Banque Alimentaire a été l’objet d’un contrôle de la DDPP, le rapport qui nous a 
été adressé indique une maitrise des risques acceptable avec des axes 
d’amélioration : attaque de nuisibles ( produits à jeter), chaine du froid, distribution 
des oeufs

7. Projets
        - Département de l’Hérault : projet de fabrication de bocaux qui seraient 
distribués par la BA aux épiceries sociales
        - BA Occitanie : projet de fabrication de bocaux sur le modèle de la BA13 qui 
serait implanté à la BA de Perpignan

        - traitement des déchets : le transport quotidien de nos déchets coûte 7000€ par



an. Plusieurs pistes sont étudiées , la solution AMETYST parait la meilleure

8.Agenda

L’Assemblée Générale est programmée le 15 septembre 2021 à Mauguio à 14 h, 
salle Morastel en présence de M. BALAND , Président du réseau des banques 
alimentaires.

Le Président                    La Secrétaire

Régis GODARD       Dominique REYNES        
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